



Roberto Marín Vergara, Portavoz del Partido Popular en Alcorcón, llevará al Pleno Municipal una moción con una serie de acciones e iniciativas dirigidas a mejorar la atención y el apoyo a personas afectadas por enfermedades neurológicas en el municipio

El Partido Popular de Alcorcón presenta hoy una moción en apoyo a las asociaciones de la salud y enfermedades neurológicas

- Entre las propuestas se encuentra trabajar más estrechamente junto a entidades especializadas como es el caso, entre otras, de APARKAM
- El Partido Popular propone el uso de nuevos espacios municipales que descongestionen el actual en Parque Grande

Alcorcón, miércoles, 20 de diciembre de 2023 – Este miércoles 20 de diciembre se llevará a cabo el Pleno del Ayuntamiento de Alcorcón correspondiente al mes de diciembre. Para dicho Pleno, el Grupo Municipal del Partido Popular llevará a cabo una moción con una serie de acciones e iniciativas dirigidas a mejorar la atención y el apoyo a personas afectadas por enfermedades neurológicas en el municipio.

En el marco de un compromiso con el bienestar y la calidad de vida de aquellos que enfrentan enfermedades como Parkinson, Esclerosis Múltiple, Alzheimer, entre otras, el portavoz del Grupo Municipal, Don Roberto Marín Vergara, desea alcanzar un compromiso con el resto de fuerzas políticas de Alcorcón sobre la importancia de trabajar en colaboración con entidades especializadas, como APARKAM y otras asociaciones, que han desempeñado un papel fundamental en la ciudad en la atención a estas enfermedades.

En palabras del propio Marín Vergara: "*las enfermedades neurológicas impactan significativamente la vida de quienes las padecen, así como de sus familias. Es absolutamente necesario que como administración local estemos comprometidos en brindar el apoyo necesario y crear un entorno accesible para garantizar una vida plena e integrada en la sociedad*", declaró el portavoz.

Las propuestas a presentar incluyen la promoción de programas formativos sobre enfermedades neurológicas en colaboración con estas asociaciones, el reconocimiento de la importancia de crear entornos accesibles, el apoyo directo a las asociaciones para comprender sus necesidades y la cesión de un espacio dentro del Sector 3 Fuente El Palomar para que APARKAM pueda desarrollar sus actividades en mejores condiciones y descongestionar el actual Centro de Asociaciones de la Salud en la calle Parque Grande.

Esta moción responde a la necesidad de trabajar de manera conjunta con las asociaciones de la salud y demuestra un compromiso claro con la mejora continua en la atención a colectivos afectados y, en general, en el bienestar de los ciudadanos de Alcorcón. Desde la Portavocía del Grupo Municipal del Partido Popular, se invita a todas las fuerzas políticas a respaldar estas medidas que buscan fortalecer la atención a enfermedades neurológicas y mejorar la calidad de vida de quienes las enfrentan en la ciudad.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51